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der Abgeordneten Großruck 
und Kollegen 
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 
 
betreffend Schließung von Postämtern 
 
 
ln letzter Zeit hört und liest man immer wieder, daß die Post plant bzw. bereits be- 
schlossen hat, Postämter (insbesondere Ämter der Bewertung lll/2) zu schließen. 
Laut Aussagen von Postbediensteten gibt es teilweise widersprüchliche und un- 
verbindliche Aussagen von übergeordneten DienststelIen zu diesem Thema. Es 
gibt aber auch Gerüchte über bereits existierende Listen von Postämtern, die ge- 
schlossen werden soIIen. 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für 
öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 
 
A n f r a g e : 
 
1 . Hat die Post bereits beschlossen, Postämter (insbesondere der Bewertung IIl/2) 
zu schießen? 
 
2. Welche Postämter in Oberösterreich sind von dieser Schließung betroffen? 
 
3. Sollte es noch keinen Beschluß geben, plant die Post, in naher Zukunft Post- 
ämter (insbesondere der Bewertung Ill/2) zu schließen? 
 
4. Welche Postämter in Oberösterreich wären von dieser Schließung betroffen? 
 
5. Wäre auch das Postamt 4741 WendIing bei Haag/Hausruck von einer bevor- 
stehenden Schließung betroffen ? 
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